

Einladung zur Vernissage

Wanderausstellung „unterwegs“ mit Podiumsgespräch zu "Was erwartet die Kirche heute von der Theologie?"

u^b

b
UNIVERSITÄT
BERN

Theologische Fakultät
Institut
für Christkatholische Theologie

Themenschwerpunkt

150 Jahre christkatholische Theologie an der Universität Bern

Am Freitag, **31. Mai 2024**, sind um **18.30 Uhr** alle Interessierten zur Vernissage der Wanderausstellung "unterwegs" eingeladen. Sie steht ganz im Zeichen „150 Jahre christkatholische Theologie in Bern“ und wird vom Institut für Christkatholische Theologie der Universität Bern und der christkatholischen Kirchgemeinde Bern organisiert.

Beim Podium zum Thema "Was erwartet die Kirche von der Theologie heute?" werden Pfr. Christoph Schuler (Präsident Christkatholische Landeskirche Bern) und Pfrn. Judith Pörksen-Roder (Synodalratspräsidentin Reformierte Kirchen Bern-Jura-Solothurn), Prof. Rainer Hirsch-Luipold und Prof. Georgiana Huian (beide Theologische Fakultät Bern) miteinander und mit dem Publikum diskutieren.

Kirche St. Peter und Paul, Rathausgasse, Bern (neben dem Rathaus). Eintritt frei.



Universität Bern
Institut für Christkatholische
Theologie
Länggassstrasse 51
CH-3012 Bern

ickath.theol@unibe.ch
www.christkath.unibe.ch